



Comentario del periodista Joaquín López-Dóriga en TeleFórmula

“Voy a ir con Maru Rojas, porque anoche terminaste a las cuatro de la mañana y también algunos diputados. Bueno, unos se van a dormir y otros se duermen ahí mismo, no hay problema, en las curules. Ojalá les pusieran de esas sillas incómodas donde no se pudieran dormir, porque son como unas poltronas las curules, que ahí se echan y ahí caen.”

Maru Rojas: “Diputados federales aprobaron la Ley de Derechos. De manera irónica, luego de haber extinguido 13 fideicomisos al Poder Judicial, se crea el nuevo fideicomiso para el Tren Maya, que se va a nutrir de los ingresos que pagan visitantes extranjeros. A propósito de esta obra, Dionicia Vázquez, del PT, levantó polémica por su error, al pedir a opositores reconocer la grandeza de este tren que llegará hasta Panamá”.

Joaquín López-Dóriga: “Qué tal la diputada Dionicia, que el Tren Maya va desde el Istmo de Tehuantepec hasta el Canal de Panamá. Está ‘cañón’, ¿no? Yo no sabía de esta nueva obra o de estos alcances. Esta obra no la tiene ni Biden. No sabíamos, la verdad, diputada”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6885?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6885&authkey=!AlkpyVEshxnSQtU&ithint=video&e=keTGvp>